



Sonstiges Depot

Ab / Am

13.10.2016

Die Firma Depot begann vor über 60 Jahren als "Oskar Gries Fabrikation von künstlichen Früchten und Christbaumschmuck". Das Unternehmen hatte 2016 mehr als 6600 Mitarbeiter in drei Ländern. Das Angebot besteht aus innovativen Design-Artikeln zu leistbaren Preisen. Am 13.10.2016 eröffnete eine Filiale am Standort ELI, Salzburger Straße 1.

Quelle: ELI Magazin <https://www.depot-online.com/at/home>

 Verfasser: Gerlinde Polzer, 11.10.2016

 Letzte Überarbeitung: 05.12.2019